

Cuba et la République Dominicaine discutent des questions migratoires

Image not found or type unknown



Cuba et la République Dominicaine discutent des questions migratoires

La Havane, 5 sept (RHC) Le 12ème cycle de négociations sur les questions migratoires entre Cuba et la République Dominicaine a lieu ce mardi à La Havane, à l'occasion de la visite officielle à Cuba du ministre des Affaires Etrangères de la République Dominicaine, Roberto Álvarez, a annoncé le ministère cubain des Affaires Etrangères.

La délégation dominicaine sera dirigée par le vice-ministre des Affaires consulaires et migratoires, Opinio Díaz, tandis que la délégation cubaine sera dirigée par le vice-ministre des Affaires étrangères, Elio Rodríguez Perdomo, selon le ministère cubain des Affaires étrangères.

L'échange permettra d'analyser l'état des flux migratoires entre les deux pays.

En outre, les délégations évalueront la mise en œuvre d'actions conjointes visant à décourager les actes illégaux liés à la migration irrégulière et à garantir un flux migratoire régulier, ordonné et sûr.

Ce cycle de négociations s'inscrit dans le cadre de la visite à Cuba du ministre dominicain des affaires étrangères, Roberto Álvarez, qui a rencontré la veille la ministre cubaine des affaires étrangères par intérim, Josefina Vidal, et a réaffirmé l'intérêt de renforcer les liens bilatéraux.

Cuba et la République dominicaine ont rétabli leurs relations diplomatiques le 16 avril 1998, à la suite de la visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, en République dominicaine. Source PL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333224-cuba-et-la-republique-dominicaine-discutent-des-questions-migratoires>



Radio Habana Cuba